



Boletín Diario de Mercados Financieros

Jueves 24 de Julio

23550.61

El precio ha mostrado una recuperación significativa tras alcanzar un retroceso profundo en la

Análisis US100

región del 76.4% de Fibonacci, lo que ha dado lugar a un movimiento impulsivo al alza. Este impulso ha llevado al precio a testear nuevamente los máximos relativos anteriores, ubicados en la zona de los 23.425, que ahora se presenta como una resistencia clave en el corto plazo. La reacción del precio en este nivel será determinante para definir la dirección futura del mercado. Si el precio logra superar con solidez la resistencia en 23.425, se abriría la posibilidad de una

extensión alcista hacia la región de los 23.550. Por el contrario, si no consigue romper dicha

resistencia y comienza a consolidarse por debajo de este nivel, podríamos estar ante el inicio de un movimiento correctivo más profundo, con un posible retroceso hacia la zona de los 23.267. La gestión del riesgo y la observación de señales adicionales serán fundamentales en este escenario. Punto Clave: 23.425 △ Escenario Alcita: 23.550

- ▼ Escenario Bajista: 23.267



de Asia-Pacífico y Europa operando en su mayoría con ganancias, en un entorno marcado por expectativas de avances en materia comercial.

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, declaró que su gobierno aplicará aranceles directos y simples de entre el 15% y el 50%, dependiendo del país. Asimismo, indicó que se están llevando a cabo conversaciones serias con la Unión Europea. Según el mandatario, si el bloque acepta abrir su mercado a las empresas estadounidenses, EE.UU. estaría dispuesto a reducir las tasas arancelarias. Medios internacionales han reportado que ambas partes

Los futuros de Estados Unidos se encuentran al alza este jueves, impulsados por un renovado

optimismo respecto a las negociaciones arancelarias entre Estados Unidos y la Unión Europea.

Este sentimiento positivo también ha influido en los mercados internacionales, con las bolsas

estarían acercándose a un posible acuerdo con un arancel del 15%, aunque aún no ha habido confirmación oficial al respecto. En cuanto a la agenda económica del día, los inversores estarán atentos a una serie de eventos clave, entre ellos los anuncios de política monetaria por parte del Banco Central Europeo (BCE), las cifras semanales de subsidios por desempleo en Estados Unidos y la publicación del índice PMI del sector manufacturero y de servicios en ese mismo país. Estos datos serán fundamentales para evaluar la dirección de los mercados en el corto plazo.

Aranceles: Estados Unidos, bajo la presidencia de Donald Trump, impulsa una política

arancelaria más directa con tasas entre el 15% y 50% para países que no ofrezcan acceso abierto a empresas estadounidenses. Se mantiene en conversaciones avanzadas con la UE, con la posibilidad de acordar un arancel del 15% que incluiría exenciones para productos como aviones y dispositivos médicos. Paralelamente, la UE contempla aplicar contraaranceles por 93.000 millones de euros si no se alcanza un acuerdo. Mientras Alemania y Francia abogan por la estabilidad comercial, desde EE.UU. se resta importancia a los avances, calificándolos de especulativos. Además, EE.UU. y Japón cerraron un acuerdo centrado en semiconductores, energía y la importación de productos agrícolas estadounidenses.

Estados Unidos: El presidente Trump firmó órdenes ejecutivas para acelerar el desarrollo de

proyectos de inteligencia artificial, con el objetivo de posicionar a EE.UU. como potencia

exportadora en el sector. En el ámbito económico, el secretario del Tesoro, Bessent, anticipó

posibles recortes de tasas de interés este año y anunció la inminente nominación de un nuevo presidente de la Reserva Federal. Además, se confirmó una próxima visita del presidente Trump a la Reserva Federal, lo que podría señalar nuevas estrategias de política monetaria. China: El presidente Xi Jinping enfatizó la necesidad de fortalecer la comunicación y cooperación estratégica entre China y la Unión Europea, señalando que ambas partes se encuentran en una coyuntura histórica clave. Desde la UE, la presidenta von der Leyen subrayó la importancia de reequilibrar la relación bilateral, destacando que, aunque se ha profundizado la cooperación, también han aumentado los desequilibrios. Ambas partes coinciden en que se

requieren decisiones estratégicas para atender preocupaciones mutuas y avanzar en una

Oro: El oro al contado se mantuvo débil, cotizando por debajo de los 3.400 dólares la onza,

presionado por un mayor optimismo en el comercio global que redujo la demanda de activos

refugio. En paralelo, China reportó una leve caída en su producción de oro del 0,3% interanual hasta 179,083 toneladas métricas, mientras que el consumo interno retrocedió un 3,54%, reflejando un enfriamiento de la demanda en el principal mercado mundial del metal precioso. Acciones: En el segundo trimestre de 2025, Alphabet superó ampliamente las expectativas, con un BPA de 2,31 dólares y sólidos ingresos en publicidad y servicios en la nube, lo que impulsó sus acciones un 1,7% en el mercado extendido. IBM también superó estimaciones de ingresos y beneficios, pero sus acciones retrocedieron un 5,2%, posiblemente por perspectivas conservadoras.

Tesla reportó ingresos alineados con lo previsto, aunque un BPA ligeramente por debajo de lo

esperado y comentarios de su CEO sobre un entorno económico desafiante provocaron una caída del

Servicios de PMI Julio 49.7 Índice de PMI para la Industria Julio 04:30 Manufacturing PMI - pre., Julio 04:30 Services PMI - pre., Julio CBI Índice de las Órdenes Manufactureras Juli 06:00 08:15 2.00% Tasa de Depósito Julio 2.00 % 08:30 Solicitudes de Beneficios de Desempleo semana 228 k 221 k 09:45 Índice de PMI para la industria Julio 53 09:45 Servicios de PMI Julio 52.9 10:00 Ventas de Casas Nuevas Junio 651 k 623 k EIA Natural Gas Storage seman Gráfico del Día

El tipo de cambio del dólar frente al peso chileno ha mostrado un debilitamiento reciente,

favoreciendo al peso en un contexto de mayor claridad respecto a los aranceles comerciales y

una creciente expectativa en los mercados. Estos factores han impulsado al alza los precios

del cobre, principal exportación de Chile, lo que ha contribuido a fortalecer su moneda. En este

escenario, el par ha configurado una estructura bajista, y actualmente se encuentra testeando

La evolución del precio en torno a los 949 será clave para determinar la dirección del

la zona de resistencia en torno a los 949, nivel técnico relevante para la jornada.

movimiento a corto plazo. Si el tipo de cambio logra mantenerse por debajo de esta resistencia, podría continuar con la senda bajista y extender la caída hacia la zona de los 940. En cambio, una consolidación por encima de los 949 podría invalidar la presión bajista y dar

colaboración más equilibrada.

4,4% en sus acciones

reacción del mercado ante este nivel técnico. Punto Clave: 949 ▲Escenario Alcista: 956 ▼Escenario Bajista: 940

> 965.57 963.16

paso a un nuevo impulso alcista con objetivo en los 956. Será fundamental monitorear la



Este informe es proporcionado únicamente con fines de información general y de marketing.

Cualquier investigación ha sido preparada de acuerdo con los requisitos legales diseñados para promover la independencia de la investigación de inversión y se considera una comunicación de marketing.

Cualquier opinión, análisis, precios u otro contenido no constituyen asesoramiento o recomendación de inversión.

El desempeño pasado no es necesariamente indicativo de resultados futuros, y cualquier persona actuando sobre esta información lo hace por completo y bajo su propio riesgo.

XTB no aceptará ninguna responsabilidad por cualquier pérdida o daño, incluyendo, sin limitación, cualquier pérdida de beneficio, que pueda surgir directa o indirectamente del uso o dependencia de dicha información.

La negociación de productos apalancados puede comportar un alto nivel de riesgo. Las pérdidas pueden exceder sus depósitos y se le puede requerir hacer otros pagos. Estos productos pueden no ser adecuados para todos los clientes, por favor, comprenda los riesgos y busque asesoramiento independiente.